
平成２８年度第４回経営協議会議事要旨 

 

日 時  平成２９年１月２４日（火）１３時３０分～１５時４５分 

場 所  事務局大会議室 

出席者  （学外委員）泉，河合，久和，渋谷，林，飯田，堀井，矢野，吉本 

     （学内委員）遠藤，広瀬，畑中，神川，二階堂，鈴木，神田，齋藤 

     （オブザーバー）清水，大工原，鳥海，中村（和），中村（省），北島，

細谷，堀田，武山，門脇，水口，寺山 

欠席者  （学外委員）寺林 

 

◎  議事に先立ち，学長から，開会の挨拶があった。 

 

１ 議事要旨の確認 

  学長から，平成２８年度第３回（１１月２２日開催）の議事要旨の確認があり，

承認した。 

 

◎  学長から，２審議事項(3)について，全ての議題が終了した後に審議する

旨の説明があった。 

 

 

２ 審議事項 

 (1) 中期計画の変更について 

   広瀬理事から，中期計画の変更について説明があり，審議の結果，承認した。 

 

(2) 人事関係制度の改正等について 

  神田理事から，出向者が復帰した場合における地域手当の一部見直し，管理職

手当支給対象者の一部改正，本給の調整額の支給対象の一部改正，寄附講座教員

及び寄附研究部門教員の年俸制の適用並びに一般職の職員の給与に関する法律

等の一部改正に伴う対応について説明があり，審議の結果，承認した。 

 

(3) 都市デザイン学部の設置について 

  広瀬理事から，都市デザイン学部の設置について説明があり，審議の結果，承

認した。 

また，学外委員から，次のような意見があった。 

・ 新学部の設置により既存学部の教育研究費に影響を与えないようしていた

だきたい。 

・ 学生の就職対策について十分検討すべきである。 

 

 

３ 報告事項 

 (1) 平成２９年度政府予算案について 

   神田理事から，平成２９年度国立大学法人運営費交付金等予定額及び平成２９

年度富山大学運営費交付金予定額の概要等について報告があった。 

   また，広瀬理事から，平成２９年度国立大学法人等施設整備実施予定事業（当

初予算）について報告があった。 



 

(2) 平成２９年度国立大学法人運営費交付金の重点支援の評価結果について 

  神田理事から，平成２９年度国立大学法人運営費交付金の重点支援の評価結果

について報告があった。また，今回の評価結果を受け，評価指標の設定の在り方

及び戦略・取組に関する点検を早急に行い，見直しを図っていく旨の説明があっ

た。 

また，学外委員から，次のような意見があった。 

・今回の評価結果を十分反省し，改善に向け努力いただきたい。 

・目標や結果等を数量化，数値化して議論する風土を作っていく必要がある。 

 

(3) 財務レポート２０１６について 

   神田理事から，平成２７事業年度財務諸表を基に作成した財務レポート

２０１６の概要について報告があった。 

 

(4) 平成２８年度第３四半期分の資金運用実績報告について 

   神田理事から，平成２８年度第３四半期分の資金運用実績について報告があ

った。 

 

 (5)役員会及び教育研究評議会について 

   学長から，平成２８年度第１９回から第２５回役員会及び平成２８年度第６回

から第８回教育研究評議会の議事内容について報告があった。 

 

 

４ その他 

(1) 平成２９年度経営協議会開催予定（案）について 

   学長から，平成２９年度における経営協議会の開催予定について，連絡が

あった。 

 

（2）その他 

学外委員から，次のような意見があった。 

・経営協議会の運用方法について工夫いただきたい。 

・今後の経営協議会の在り方及び体制について検討願いたい。 

 

 

                                  以 上 



〔配付資料〕 

 

・資料１  中期計画の変更について 

 

・資料２  人事関係制度の改正等について 

 

・資料３  都市デザイン学部の設置について 

 

・資料４  平成２９年度政府予算案について 

 

・資料５  平成２９年度国立大学法人運営費交付金の重点支援の評価結果について 

 

・資料６  財務レポート２０１６について 

 

・資料７  平成２８年度第３四半期分の資金運用実績報告について 

 

・資料８  役員会及び教育研究評議会について 

 

・資料９  平成２９年度経営協議会開催予定（案）について 

 


